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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE FECHA 10 DE AGOSTO DE 2024 
 

SÁBADO 10 DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTICUATRO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL 
DOMICILIO DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 

PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 

Y EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 16 DE LOS ESTATUTOS EN ESTA OCASIÓN NO SERÁ NECESARIO CONTAR CON EL CUÓRUM YA 
QUE SE HABÍA CITADO YA LA SEMANA PASADA PARA CELEBRAR LA REUNIÓN ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL PRESENTE 
MES. 
 

SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y BAJO EL ACUERDO DE NOMBRANDO A LOS DIRECTORES CONFORME A LA LISTA DE ASISTENCIA AHORA EL TURNO ES PARA 
ÁNGEL ALBERTO FLORES 
 

ANTES DE PASAR AL TERCER PUNTO DE LA CONVOCATORIA ANDRÉS CEDE LA PALABRA A LA LIC.  EN OPTOMETRÍA ANA SILVIA 
DE LA ÓPTICA ONE VISIÓN PARA DAR A CONOCER LOS SERVICIOS QUE OFRECEN. 
 

TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 

CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 

COMIENZA ANDRÉS MENCIONANDO QUE MANDO UN MENSAJE DE AUDIO A LOS GRUPOS EN RELACIÓN AL SERVICIO MÉDICO 
YA QUE ALGUNOS TIENEN ASUNTOS RELACIONADOS CON ESPECIALISTAS O CIRUGÍAS EN LAS QUE SE LES SOLICITO LOS 
DOCUMENTOS YA QUE SE MANDÓ ESTA SEMANA UN ESCRITO EN LA QUE SE HACÍA RESPONSABLE AL JEFE DE PERSONAL EN 
VIRTUD DE LAS FALTAS DE ATENCIÓN Y OPERATIVIDAD Y NO ESTAR DADO TRAMITE A LOS PACIENTES QUE REQUIEREN DE 
ESTAS ATENCIONES.  EN EL MISMO ASUNTO SE TIENE CONOCIMIENTO DE QUE ALGUNOS COMPAÑEROS MANDAN HASTA 
CAPTURAS DE PANTALLA A LOS JEFES SOBRE LO QUE PIDE O COMUNICA SINDICATO.  ANDRÉS PIDE QUE OJALÁ Y ESTOS 
ACOMEDIDOS SE DEFINAN Y PIENSEN DE QUÉ LADO ESTÁN PARA QUE PIDAN SU RENUNCIA AL SINDICATO SI VEN QUE SACAN 
MÁS PROVECHO ESTAR DEL LADO DE LOS JEFES, ESTAS ACTITUDES YA NO SE TOLERARAN. 
 

SE ESTÁ ANALIZANDO EL TEMA DE UNOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS POR UNA CONVOCATORIA PUBLICADA PARA 5 
AYUDANTES DE RUTA Y UN CHOFER. 
 

EN LAS CAMIONETAS NUEVAS SE HABÍA PROYECTADO QUE FALTABA UN TERCER AYUDANTE Y RESULTA QUE AL MOMENTO DE 
LLEVAR A CABO EL TRABAJO SEGÚN EL FABRICANTE DICE QUE NO SE UTILIZA QUIEN ACOMODE ARRIBA LOS BOTES POR LO 
QUE HAY UN RETROCESO A LOS LUGARES; ENTONCES EN ESTA SITUACIÓN SE SIGUE INSISTIENDO.  YA ALGUNOS 
COMPAÑEROS LABORARON EN ESTAS UNIDADES A MANERA DE PRUEBA (COSA QUE SE DEBIÓ DE HACER ANTES PARA 
PUBLICAR LA CONVOCATORIA CON TOTAL CONOCIMIENTO DE CAUSA) Y NO PROPICIAR ESTA SITUACIÓN.  SE ESTÁ HACIENDO 
LO POSIBLE PORQUE LA CONVOCATORIA PREVALEZCA COMO TAL Y QUE SE TOME EN CUENTA AL TERCER AYUDANTE.  EL 
CITADO DÍA QUE SE ECHARON A ANDAR ESTOS VEHÍCULOS, EL JEFE DE LIMPIA QUERÍA HACER EL TRABAJO POR RECORRIDO 
INICIALMENTE EL MISMO SUGIRIO QUE FUERA POR HORARIO DE 8 A 3 HRS. PERO YA AL MOMENTO DE DAR EL BANDERAZO 
DIJO QUE POR RECORRIDO Y EN ESE MOMENTO SE LES PREGUNTO A LOS COMPAÑEROS SU OPINIÓN Y DIJERON QUE ESTABAN 
DISPUESTOS A CALARLE POR LO QUE SINDICATO NO SE HARÍA RESPONSABLE POR LO QUE FUERA A PASAR PORQUE SE 
ESTABA ABOGANDO QUE FUERA POR HORARIO Y QUE HUBIESE UN TERCER AYUDANTE.  AL PARECER Y SOBRE LA MARCHA 
NO FUE NECESARIO PORQUE TERMINARON ANTES DE TIEMPO YA QUE DEJARON MUCHOS CONTENEDORES CON BASURA 
PORQUE EL VEHÍCULO NO PERMITE ESTA MANIOBRA.  SE ESTÁ A LA ESPERA Y VER SI SE LOGRA COLOCAR AL TERCER 
AYUDANTE.  
 
 

EN ESTA CONVOCATORIA SE HABÍA SOLICITADO OTROS TRES AYUDANTES YA QUE CON LOS COMPAÑEROS YA TITULARES 
PUDIERAN ELLOS LLEVAR LA FUNCIÓN EN ESTOS VEHÍCULOS Y EN LOS LUGARES QUE DEJABAN PODER UBICAR A LOS NUEVOS,  
ESTA DETENIDO ESTE PUNTO. 
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ESTA EN CIRCULACIÓN UN VEHÍCULO DE PLATAFORMA CAJA VERDE AL PARECER TRABAJARA EN EL PUENTE DEL CARMEN Y 
ES AHÍ DONDE SE OCUPARÁN TRES AYUDANTES QUE SE CONVOCARON Y EL CHOFER HELIODORO SE REUBICARÍA EN UNA DE 
LAS CAMIONETAS DEL CENTRO Y EN SU LUGAR SE IRÍA JAIME ALVAREZ. 

 

GRACIAS A QUE ALGUNOS COMPAÑEROS COMENTARON QUE LA RUTA DEL FÉLIX NO SE NECESITABA ENTONCES EL CHOFER 
JUNTO CON SUS TRES AYUDANTES ESTARÍA SIENDO DADOS DE BAJA PORQUE YA NO SE OCUPABAN A LO QUE SINDICATO 
ABOGO YA QUE NO SE ESTABA TERMINANDO LA MATERIA DE TRABAJO SIGUE TAN ES ASÍ QUE SE ESTÁN REASIGNANDO A 
OTROS COMPAÑEROS A SUGERENCIA DE LOS MISMOS.  SE LOGRO REUBICADOS EN ESOS LUGARES QUE ESTÁN QUEDANDO, 
ENTONCES ESTO COMPLICA EL REACOMODO ESCALAFONARIO GRACIAS A COMPAÑEROS ACOMEDIDOS.  

 

ANDRÉS DA LECTURA A QUIENES SOLICITARON ESTOS ESPACIOS: ÁNGEL ALBERTO HERNÁNDEZ, JUAN GILBERTO ZÚÑIGA, 
ENRIQUE SALAZAR, ERICK URESTI, ADRIÁN HIGAREDA, JUAN ANTONIO FACUNDO, CARLOS ALBERTO IBARRA, ORLANDO 
HIGAREDA, BRANDO HERNÁNDEZ Y ALBINO ELIZALDE.  LOS QUE ESTÁN EN PAUSA SON LOS ESPACIOS SOLICITADOS PARA LAS 
CAMIONETAS DE 8 A 3 Y SON: JUAN GILBERTO ZÚÑIGA, ENRIQUE SALAZAR, ERICK URESTI, ADRIÁN HIGAREDA, JUAN ANTONIO 
FACUNDO, CARLOS ALFREDO IBARRA, ORLANDO HIGAREDA Y ALBINO ELIZALDE.  Y PARA EL PUESTO DE CHOFER PARA EL 
CAMIÓN: BENITO AGUILAR, VICENTE JUÁREZ, JORGE MENDOZA, ENRIQUE SALAZAR, ADRIÁN Y ORLANDO HIGAREDA.  

 

 PARA LOS PUESTOS DE LOS TRES AYUDANTES QUE SERÍA A PARTIR DE LAS 5:00 A.M. SE ESTÁ TOMANDO EN CUENTA LA 
ANTIGÜEDAD QUEDANDO PARA: ÁNGEL ALBERTO HERNÁNDEZ, A JUAN GILBERTO SE DESCARTA POR TENER HISTORIAL 
NEGATIVO POR COMPRA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS, ERICK URESTI SE DESCARTA POR OBSERVACIONES DEL JEFE DEL 
DEPARTAMENTO, SE CONSIDERA A ADRIÁN HIGAREDA Y JUAN ANTONIO FACUNDO. EN EL CASO DE LAS CAMIONETAS SE 
DESCARTAN A ÁNGEL ALBERTO Y A JUAN GILBERTO POR HABER QUEDADO EN OTRO PUESTO, QUEDA ENRIQUE SALAZAR; 
ERICK URESTI SE DESCARTA, ADRIÁN Y JUAN FACUNDO SE DESCARTAN POR QUEDAR EN EL OTRO PUESTO Y QUEDA CARLOS 
ALFREDO IBARRA Y A LOS DEMÁS NO LES ALCANZO LA ANTIGÜEDAD.  PARA EL PUESTO DE CHOFER QUEDA BENITO AGUILAR 
Y A LOS DEMÁS NO LES ALCANZO LA ANTIGÜEDAD.  LA MOCIÓN VIENE EN EL CASO DE ADRIÁN Y ORLANDO HIGAREDA YA QUE 
PRESENTARON DESDE LA VEZ ANTERIOR UNA CAPACITACIÓN QUE LES EXPENDIO EL JEFE DE LIMPIA UNILATERAL YA QUE 
NUNCA SE HIZO UNA CONVOCATORIA PARA PODER LLEVAR A CABO CURSOS DE CAPACITACIÓN Y ADIESTRAMIENTO; EN LA 
CUAL DA FE QUE AMBOS TIENEN LA CAPACITACIÓN PARA SER AYUDANTES DE RUTA Y CONOCIMIENTOS BÁSICOS PARA 
OCUPAR UN PUESTO PARA EL MANEJO DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS Y QUE PARA EL SON BUENOS PROSPECTOS.  
ESTE DOCUMENTO NO SE TOMÓ EN CUENTA POR ESTAS RAZONES.  ADEMÁS DE NO SER LA PERSONA IDÓNEA PARA DECIR 
QUIÉN PUEDE OCUPAR LOS PUESTOS.  LO QUE SI SE TOMA EN CUENTA ES LA ANTIGÜEDAD CON UN PERIODO DE PRUEBA DE 
SEIS MESES Y SI NO PUEDEN CON EL PUESTO, REGRESAR Y DARLE LA OPORTUNIDAD A QUIEN QUEDO EN SEGUNDO LUGAR.  
 

EN ESTO SE ESTÁ EN PLÁTICAS YA QUE HAY UNA OBSERVACIÓN POR PARTE DE LOS JEFES POR EL TEMA DE LOS HORARIOS 
Y QUE NO SE OCUPA EL OTRO AYUDANTE ADEMÁS EL TEMA DE QUE NO SE HA REASIGNADO EL CAMIÓN PLATAFORMA AL 
PUENTE DEL CARMEN.  UN COMPAÑERO COMENTO QUE SABÍA QUE EL JEFE DE LIMPIA PRETENDE DESAPARECER LA RUTA 8 
(LOS COMPAÑEROS JOSÉ FÉLIX, CARLOS GALLEGOS, GABRIEL BENAVIDES Y JOSÉ LUIS AGUILAR SON QUIENES INTEGRAN 
ESTA RUTA) PONIÉNDONOS SOBRE AVISO COSA QUE RESULTO SER CIERTA.  Y COMO PROYECCIÓN   EL COMPAÑERO JOSÉ 
FÉLIX TEMPORALMENTE SE IRA A LA UNIDAD 16 (UNA VEZ QUE JUAN BERNABÉ SE JUBILE) Y PORQUE YA TIENE EL SUELDO.  EL 
JEFE DE LIMPIA QUIERE HACER UN REACOMODO EN LAS UNIDADES NUEVAS QUE ESTÁN SEÑALANDO COMO U27 Y 28; LA 27 
ESTÁ INTEGRADA POR HELIODORO HERNÁNDEZ Y LA 28 POR ALEJANDRO HIGAREDA Y PROYECTA ESTABLECER DENTRO DE 
LA 27 A JUAN ZÚÑIGA Y GERARDO SÁNCHEZ Y A HERACLEO LO ESTARÍA REGRESANDO A LA 23 CON DARÍO Y EN LA 28 CON 
CARLOS GRIMALDO Y FALTARÍA PONER A UNO QUIEN SE ELEGIRÁ EN BASE A LAS CONVOCATORIAS CON EL DE MAYOR 
ANTIGÜEDAD.  PERO ESTO ES SOLO UNA PROYECCIÓN AUN NO ANDAN TRABAJANDO DE ESTA MANERA.  Y SI ESTA QUEDARA 
COMO TAL EN LA RUTA DE FABIÁN EN EL TURNO VESPERTINO TANTO COMO JUAN PABLO Y JOSE LUIS AGUILAR SOLICITARON 
EL TURNO DE MAÑANA Y AHÍ FALTAN LOS DOS AYUDANTES Y SE ESTARÍA YENDO GABRIEL BENAVIDEZ Y CARLOS GALLEGOS 
Y LE ESTARIA FALTANDO A DARIO UN AYUDANTE.  Y EN EL CAMIÓN PLATAFORMA UBICADO COMO U26 ESTARÍA FALTANDO EL 
CHOFER Y LOS TRES AYUDANTES PORQUE LOS QUE ANDABAN EN EL PUENTE COMO TITULARES ANDAN EN OTRO ÁREA Y SON 
GONZALO Y CARLOS GALLEGOS. 
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LLEGO LA NOTIFICACIÓN DE VINICIO ORESTES CABUTO YA QUE TUVO CUATRO FALTAS INJUSTIFICADAS; SINDICATO AYUDO A 
JUSTIFICAR UNO DE ELLAS; DE ESTO LA RESOLUCIÓN CULMINA EN QUE SERÁ SUSPENDIDO POR UN PERIODO DE 3 MESES SIN 
GOCE DE SUELDO DEL 12 DE AGOSTO HASTA EL 10 DE NOVIEMBRE DEL 2024. 
 

SE SOLICITO EL PERIODO VACACIONAL DE JOSÉ FÉLIX HERNÁNDEZ NOLASCO A PARTIR DEL 25 DE NOVIEMBRE EN ADELANTE. 
 

SE NOS HIZO UN CITATORIO POR LAS FALTAS ACUMULADAS DE JOSÉ CONCEPCIÓN ÁLVAREZ DE OBRAS PÚBLICAS.  ESTE SI 
COMENTO EL HECHO DE QUE IRÍA A RENUNCIAR, NO SE PRESENTO YA Y NO LO PRESENTO POR ESCRITO.   EL 10 DE JUNIO SE 
NOS CITÓ PORQUE HABÍA ACUMULADO 4 FALTAS Y DESPUÉS FUERON 8 MÁS; DE ESTO SOLO SE ESPERA QUE SE CONTRATE A 
ALGUIEN MÁS, ASÍ COMO EN LAS OTRAS ÁREAS QUE SIGUE PENDIENTE EL TEMA DE CONTRATACIONES. 
 

SE PRESENTARON ALGUNAS OBSERVACIONES EN EL TEMA DE LOS UNIFORMES DEL 2023; EN LAS CAMISOLAS FALTO LA 
FRANJA EN LA PARTE DE ATRÁS Y MANGAS, LAS PLAYERAS LLEGARON INCOMPLETAS, EN LOS PANTALONES LAS TALLAS  
LLEGARON MAL ETIQUETADAS, LAS BOLSAS SUPERFICIALES NO LES CABEN NADA, LA CALIDAD MALA; LOS ZAPATOS DE PÉSIMA 
CALIDAD NO DE ACORDE AL TRABAJO, SE PIDIERON SIN CASQUILLO Y LLEGARON CON AGRAVANDO ALGUNOS PADECIMIENTOS 
ENTRE LOS COMPAÑEROS POR HACER UN SOBRE ESFUERZO POR LA MALA CALIDAD, EN LAS CHAMARRAS DE MEZCLILLA 
LLEGARON MAL LAS TALLAS.  Y SIGUE PENDIENTE CALZADO DEL 2022.  EL PROVEEDOR COMENTO QUE YA NO HARÁ MÁS 
CAMBIOS SOLO ALGUNOS PENDIENTES DE CALZADO. 
 

EN RELACIÓN AL ANIVERSARIO DEL SINDICATO SE MANDÓ LA SOLICITUD A LA ADMINISTRACIÓN PARA HACER UNOS VALES DE 
DESPENSA PARA LA DISTRIBUCIÓN DEL FONDO, SE ESTÁ A LA ESPERA DE QUE NOS INDIQUEN EN DONDE SERÁ EL LUGAR 
PARA ENTONCES DAR LAS INDICACIONES.  Y SOBRE EL MISMO TEMA DEL ANIVERSARIO, SINDICATO DARÁ UN PEQUEÑO 
PRESENTE PARA CADA UNO Y SERÁ HASTA AGOTAR EXISTENCIAS; ESTO DEBIDO A QUE EL AÑO PASADO SE DIERON PLAYERAS 
Y HUBO QUIENES NO LAS RECOGIERON.   
 

CONTINUA PENDIENTE LA FIRMA DEL CONVENIO COLECTIVO, EN EL TEMA DEL SERVICIO MÉDICO ESTÁN POR HACERNOS 
LLEGAR LOS PENDIENTES A LOS QUE NO SE HA DADO SOLUCIÓN, LA REGULARIZACIÓN DE LOS COMPAÑEROS PENDIENTES 
DENTRO DEL SINDICATO, LAS JUBILACIONES EN DONDE SE HICIERON YA TRES DICTÁMENES (AUN NO HAN DICHO QUIÉNES 
SON), ESTÁN TAMBIÉN PENDIENTES LAS NIVELACIONES, LA BASE DEL COMPAÑERO JORGE DE TALLERES, LAS 
CONTRATACIONES, LA HERRAMIENTA PENDIENTE, ETC.   SE HAN HECHO YA LOS PLANTEAMIENTOS SIN RESPUESTA AUN POR 
PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN.  SE ESTARÁN LLEVANDO UNOS MOVIMIENTOS EN EL ÁREA DE PLAZAS Y JARDINES Y ALGUNOS 
TEMAS A FINIQUITAR POR PARTE DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA.  
 

ANDRES COMENTA QUE EL COMPAÑERO JOSE FÉLIX MENDOZA SOLICITA PARA QUIEN DESEE COOPERAR YA QUE 
RECIENTEMENTE FALLECIÓ SU PAPA Y CON ESTO TIENE DEUDAS CON LA FUNERARIA Y MEDICAMENTOS ADEMÁS DE 
PRÉSTAMOS CON PRESIDENCIA Y CON SINDICATO POR LO QUE SOLICITA EL APOYO ECONÓMICO DE LA ASAMBLEA.   
 

SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES 
 

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS MES DE JULIO 

 CUOTAS DEL MES DE JULIO 19,877.24 
 

 

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 
 

SE LE DA EL USO DE LA VOZ AL COMPAÑERO NORBERTO SALDAÑA PARA QUE NOMBRE A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN 
TOMAR LA PALABRA POR NO HABER ASISTIDO A LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL PASADO MES: 
 
 

 

TOMA LA PALABRA MAURICIO RODRÍGUEZ PARA COMENTAR QUE HACE 15 DÍAS ENFERMO SU HIJA POR LA NOCHE, LA LLEVO 
AL CENTRO MÉDICO Y AHÍ LE REFIRIERON QUE NO HABÍA PEDIATRA PARA SU ATENCIÓN YA QUE YA NO QUIEREN TRABAJAR 
CON PRESIDENCIA PORQUE YA NO LES PAGAN; LE DIJERON QUE PODÍAN LLAMARLE A UNO, PERO SI EL PAGARA LA CONSULTA 
A LO QUE EL ACCEDIÓ QUE LA REVISARA UN MÉDICO GENERAL Y SI ENTONCES REQUERÍA EL PEDIATRA PUES ADELANTE POR 
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TRATARSE DE LA SALUD DE SU HIJA.  PERO EL PIENSA QUE NO ES JUSTO QUE NIEGUEN EL SERVICIO YA QUE SU HIJA ES MUY 
PEQUEÑA Y QUE REQUIERE LA ATENCIÓN DE UN PEDIATRA; ADEMÁS EL PIENSA QUE PRESIDENCIA JUEGA CON LA SALUD.  
POSTERIORMENTE COMO NO MEJORO SU HIJA VOLVIÓ A SOLICITAR EL SERVICIO Y LO MISMO PASO QUE NO HABÍA PEDIATRAS 
Y PIDE A ANDRÉS QUE CHEQUE ESO YA QUE SI ESTO VUELVE A SUCEDES EL REPORTARA EL HECHO A LA PRENSA YA QUE SE 
ESTÁ NEGANDO UN SERVICIO QUE TENEMOS. 
 

ANDRÉS LE RESPONDE QUE ESTÁ DE ACUERDO CON SU SENTIR, QUE ES ALGO QUE ESTÁ SUCEDIENDO REITERADAMENTE Y 
QUE PLATICANDO CON LA TESORERA MUNICIPAL DICE QUE EL PROBLEMA ES POR EL  JEFE DE PERSONAL YA QUE ES QUIEN 
ESTÁ DETERMINADO EN QUE SE GASTA O QUE SE PAGA PRIMERO CON RESPECTO AL SERVICIO MEDICO;   ENTONCES SE 
MANDÓ UN ESCRITO Y DE INMEDIATO QUE FUE RECIBIDO POR EL JEFE DE PERSONAL SE CONTACTÓ CON SINDICATO PARA 
SABER CUÁLES ERAN LOS PENDIENTES MÁS URGENTES, SIENDO QUE HAY DESDE FEBRERO Y QUE HABRÁN DE DARLE SALIDA 
A TODOS ESTOS.  Y PONER ESPECIAL ATENCION AL TEMA DE LAS URGENCIAS YA QUE ES DONDE SE HA TENIDO MÁS 
MOLESTIAS PORQUE ES A CRITERIO DE ELLOS SI ES O NO NECESARIA LA ATENCIÓN Y SI SE DA EL MEDICAMENTE CORRE POR 
CUENTA DEL TRABAJADOR.  RAZÓN POR LO CUAL SE ESTÁN PIDIENDO LOS DOCUMENTOS PARA TENER LOS FUNDAMENTOS 
POR LO QUE HA VENIDO OCURRIENDO Y DARLE UNA SALIDA. 
 

PIDE LA PALABRA JUAN JOSE PARA REAFIRMAR LO DICHO POR MAURICIO RODRÍGUEZ EN EL TEMA DE LA SALUD; QUE ESTA 
ADMINISTRACIÓN HA SIDO POR MUCHO LA PEOR CON RESPECTO AL SERVICIO MÉDICO; PIDE QUE SE HAGA ALGO Y BUSCAR 
ALTERNATIVAS. 
 

ANDRÉS LE RESPONDE QUE ELLOS DICEN QUE EL SERVICIO NO SE ESTÁ NEGANDO YA QUE ESTA LA OPCIÓN DE LAS 
INSTITUCIONES PÚBLICAS LAMENTABLEMENTE EN ESTAS HAY UN REZAGO DE ATENCIÓN Y EL SERVICIO ES TARDADO.  EN DÍAS 
PASADOS LA TESORERA COMENTO QUE ESTÁN EN PLÁTICAS CON EL PRESIDENTE PARA QUE YA LAS ATENCIONES MÉDICAS 
SEAN POR MEDIO DEL IMSSS Y QUE DE HECHO EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DIO UNA NOTA EN LA QUE SE CONTEMPLA  
 
YA LA OPCIÓN DE QUE TANTO AL PERSONAL DE CONFIANZA COMO DE SINDICATO SEAN ENVIADOS AL IMSSS PARA SU 
ATENCIÓN MÉDICA, PERO SI SE LES SUGIRIÓ QUE PRIMERO SEA LA DE CONFIANZA Y DESPUÉS LA DE NOSOTROS.  ESPERAMOS 
TENER UNA RESPUESTA Y VER ESTA SITUACIÓN YA QUE SI SE HA HECHO PRESIÓN PARA QUE LAS ATENCIONES SE SIGAN 
DANDO EN LA INSTITUCIÓN PRIVADAS POR LO QUE ESTAMOS A ESPERA DE UNA RESPUESTA. 
 

 
VUELVE A TOMAR LA PALABRA MAURICIO RODRÍGUEZ Y COMENTA QUE A SUS CASI DIEZ Y SIETE AÑOS LABORANDO EN 
SINDICATO EL NUNCA HABÍA VIVIDO UNA PROBLEMÁTICA TAN DESHONESTA Y MENCIONA EL AUMENTO SALARIAL; QUE EL 
PRESIDENTE TIENE OJOS EN TODOS LADOS Y ANTE EL MÁS MÍNIMO DETALLE BUSCA LA MANERA DE APLICARLA Y QUE CON 
RESPECTO AL SINDICATO ESTÁ FALLANDO EN MUCHOS ASPECTOS EN LOS QUE TENEMOS LA DE GANAR; Y SUGIERE QUE EL 
PRÓXIMO DÍA QUE SE CELEBRA  EL ANIVERSARIO DEL SINDICATO SE ORGANICE UNA MANIFESTACIÓN, QUE LO SUGIERE 
PORQUE A ÉL SI LE INTERESA EL AUMENTO, LAS NIVELACIONES ETC.  
 

ANDRÉS LE RESPONDE QUE ESTÁ DE ACUERDO CON LO QUE MAURICIO COMENTA PERO QUE CUANDO HA HABIDO NECESIDAD 
DE HACER PRESIÓN, MÁS DE ALGUNO DE LOS COMPAÑEROS PREFIEREN NO TENER BRONCAS Y NO APOYAR; QUE SI BIEN ES 
CIERTO QUE HAY MUCHAS COSAS PENDIENTES PERO QUE SI REALMENTE EXIGIMOS ALGUNOS SALDRÍAN PERJUDICADOS YA 
QUE A LA HORA DE EXIGIR NO HAY LA RESPUESTA ESPERADA POR PARTE DE LOS COMPAÑEROS.  
 

TOMA LA PALABRA BENITO AGUILAR Y EL COMENTA QUE HAY MUCHA RAZÓN EN LO QUE SE HA COMENTADO YA QUE ESTA 
ADMINISTRACIÓN NOS HA TRATADO MUY MAL Y QUE LA PROBLEMÁTICA QUE HA TENIDO SINDICATO DESDE SIEMPRE HA SIDO 
LA MISMA YA QUE POR LO GENERAL SON SIEMPRE LOS MISMOS QUIENES GENERAN LOS PROBLEMAS Y QUE ESTOS NO 
VALORAN LO QUE SINDICATO HACE.  YA SE HA PLATICADO EN MUCHAS OCASIONES QUE A LOS COMPAÑEROS QUE 
SORPRENDEN INGIRIENDO BEBIDAS ALCOHÓLICAS YA NO SE LES AYUDE PORQUE REITERADAMENTE LO VUELVEN A HACER Y 
QUE SI ELLOS NO VALORAN SU TRABAJO QUE YA SE LES DEJÉ Y DARLE LA BAJA EN EL SINDICATO.  CON RESPECTO A LO QUE 
COMENTA MAURICIO DE QUE SE LES HAGA DEL CONOCIMIENTO A LOS MÉDIOS DE COMUNICACIÓN NO TIENE CASO PORQUE 
TODOS ESTOS ESTAN SIENDO PAGADOS POR ELLOS POR LA RAZÓN QUE NO SE ESCUCHAN NOTAS NEGATIVAS HACIA LA  
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ADMINISTRACIÓN Y ES PRECISAMENTE POR ESTO.  SE TIENE QUE BUSCAR UNA ACCIÓN HACIA TODO ESTO A RESERVA DE LO 
QUE PASE EN LAS PRÓXIMAS PLATICAS. 
 

BENITO COMENTA QUE ALGUNOS COMPAÑEROS LE PREGUNTARON SI SE HARÍA ALGÚN ENCUENTRO DEPORTIVO POR EL 
ANIVERSARIO DEL SINDICATO; QUE SI ALGUIEN QUIERE ORGANIZAR SE LO COMUNIQUEN A ANDRÉS PARA VER LA MANERA DE 
APOYAR. 
 

POR ÚLTIMO, SE DA LECTURA A LOS COMPAÑEROS QUE APOYARAN PARA GUARDAR LAS SILLAS: JOSÉ HELIODORO CAMACHO 
HERNÁNDEZ, JOSE CRUZ RODRÍGUEZ GUERRERO, JOSÉ IGNACIO MATA SILVA, JOSÉ ISABEL BOCANEGRA SALAZAR, JUAN 
GILBERTO ZÚÑIGA ORTIZ Y JUAN PABLO JUAREZ GUERRERO. 
 

SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA: SIENDO LAS: 16:53 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
 
 
 
 

C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO GENERAL 

 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 

           
                                      

C. ANGEL ALBERTO FLORES 

DIRECTOR DE DEBATES 


